

Vu à Crans-Montana



Le styliste valaisan Kevin Germanier et la fanfare de l'Ancienne Cécilia de Chermignon étaient à nouveau réunis en août dernier, grâce à Swiss Made Culture. L'association culturelle les avait conviés pour créer un événement sur le Haut-Plateau. Pour rappel, le styliste a réalisé son rêve en février dernier en présentant sa collection automne/hiver 2024-2025 à la Fashion Week de Paris, accompagné par la fanfare dans laquelle son grand-père et plusieurs membres de sa famille ont joué.

Valais designer Kevin Germanier and the Ancienne Cécilia brass band from Chermignon were together again last August, courtesy of Swiss Made Culture. The cultural association had invited them to create an event on the Haut-Plateau. By way of a reminder, the designer fulfilled his dream in February by presenting his autumn/winter 2024-2025 collection at Paris Fashion Week, accompanied by the brass band in which his grandfather and several members of his family played.

«Crans-Montana Classics a accueilli l'ensemble Janoska le 4 août dernier sur le trou n° 13 du Golf Club Crans-sur-Sierre. Un public heureux de partager un concert dans un paysage de rêve!»

"Crans-Montana Classics welcomed the Janoska Ensemble on 4 August at the 13th hole of the Crans-sur-Sierre Golf Club. The audience was delighted to share the experience of a concert in such a dream setting!"



les encrés

SCHOECHLI

créateur d'imprimés depuis 1905

SCHOECHLI IMPRESSION & COMMUNICATION SA
une imprimerie du groupe les encrés

TECHNOPÔLE 2 – 3960 SIERRE – 027 452 25 25
INFO@SCHOECHLI.COM – SCHOECHLI.COM